



Наш исх.: 04625/2025/MS/DPO

25 апреля 2025 г.

Приложения: 3 (только на английском языке)

Вопрос: Неофициальное совещание по планированию Программы добровольного сотрудничества ВМО, Вена, Австрия, 21–23 мая 2025 г.

Предлагаемые меры:

- 1) Уведомить Секретариат об участнике(ах) из вашей Службы предпочтительно **до 9 мая 2025 года**
- 2) Направить в Секретариат отчет о деятельности вашей страны в рамках ПДС и технического сотрудничества в 2024 году, включая мероприятия двустороннего характера, и ожидаемый вклад на 2025 год

Уважаемый господин/Уважаемая госпожа!

Позвольте сообщить Вам о том, что неофициальное совещание по планированию (НСП) по Программе добровольного сотрудничества (ПДС) Всемирной метеорологической организации (ВМО) будет проходить в Вене, Австрия, с 21 по 23 мая 2025 года, по любезному предложению компании GeoSphere Austria.

В знак признания ценной поддержки, предоставляемой вашей Службой деятельности в области технического сотрудничества, и с учетом важности координации и развития ПДС и связанных с ней технических мероприятий, я рада предложить Вам назначить участника(ов) от вашей Службы для участия в вышеупомянутом совещании. Как и в предыдущие годы, предполагается, что участники будут самостоятельно оплачивать свои расходы на проезд и суточные. Совещание будет проводиться на английском языке.

Предварительная повестка дня и форма заявки на участие приведены в [приложениях I и II](#) соответственно. Прошу Вас представить в Секретариат краткий отчет о вашей деятельности по оказанию содействия в целях развития, используя шаблон, который содержится в [приложении III](#). Он будет отражен в документации НСП, что позволит нам получить более широкое представление о помощи, поступающей от Членов ВМО, и найти возможности для синергии и повышения ценности.

Мы будем очень признательны, если Вы пришлете заполненную форму заявки на участие ([приложение II](#)) предпочтительно **до 9 мая 2025 года**. Просьба также представить свой отчет ([приложение III](#)) в Секретариат в кратчайшие сроки, но не позднее **16 мая 2025 года**.

Участникам неофициального совещания по планированию (ограниченное распространение)

Копии: Советникам по гидрологии

Я очень надеюсь на участие представителя (представителей) вашей Службы в этой важной встрече.

С уважением,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Silesta Saulo', written in a cursive style.

проф. Селеста Сауло
Генеральный секретарь

**INFORMAL PLANNING MEETING OF THE WMO
VOLUNTARY COOPERATION PROGRAMME**

21–23 May 2025

GeoSphere Austria

(Neulinggasse 38, 1030, Vienna, Austria)

PROVISIONAL AGENDA

1. Opening/Adoption of agenda

2. Introductions

3. Activities Overview [Day 1]

- WMO VCP and Extrabudgetary Projects overview
- Member Country presentations
(Note: a presentation template will be shared to target brief updates)
- Group activity – to capture/share around work on common themes, implementation methodologies, and work in particular countries
- GESI exercise – to support activity/programme design
- Coordination aspects – including update on the 'Partner Coordination Mechanisms' (presented at last year's meeting)

4. WMO Engagement Framework [Day 2]

- Opportunities to scale up member participation in WMO projects – including an update on WMO framework as an action from the last meeting
- Menu of Services/Capacity Development Activities
- The road to sustainability for NMHSs – interactive session to include regional contexts, resource mobilization, Socioeconomic Benefits case studies and tools

5. IPM Members – Opportunities and Challenges [Day 3]

- AI – an informative and practical session regarding opportunities/challenges

6. Summary of actions

7. Close

**INFORMAL PLANNING MEETING OF THE WMO
VOLUNTARY COOPERATION PROGRAMME**

21–23 May 2025

GeoSphere Austria

ATTENDANCE FORM

1. Member:

2. Service or Organization:

3. Participant:

Surname (Dr/Mr/Ms):

Given name:

Address

Telephone:

Email:

(Please indicate here if you are to participate online only)

4. Online participation

To be returned not later than **9 May 2025** to the WMO Secretariat:

Facsimile: (+41) 22 730 8047

Email: mherinkova@wmo.int and azuanazzi@wmo.int

INFORMAL PLANNING MEETING OF THE WMO VOLUNTARY COOPERATION PROGRAMME

21–23 May 2025

GeoSphere Austria

ACTIVITY REPORT

1. Country/Territory

2. Overall national contribution in 2024

*** USD

3. Overall national contribution in 2025 (estimation)

*** USD

4. Relevant activities: Projects in 2024 including source of funding (USD)

5. Proposed activities for 2025

6. Opportunities for more cooperation with other Members/Organizations

Note: Refer to the action points of IPM 2024. Mention any resources for which you would be able to share/welcome input from other Members e.g. open-source, software, training.

Please send the report, preferably **by 9 May 2025** to:

Ms Ana Laura Zuanazzi

Associate Partner Coordination Officer

Resource Mobilization and Development Partnerships Unit

Development Partnerships Office

Email: azuanazzi@wmo.int
